

Protokoll des Sonderplenums von ATTAC-München

am 28.09.2019 von 14:00 bis 18:00 Uhr in Eine Welt Haus, im Saal

Beginn: 14:10 Uhr

Anwesende: Almut, Manfred, Eckhard, Inge, Alfred, Bernhard, Judith, Rena, Andrea, Christiane, Fritz G., Karl (I.), Raul, Henning (L.) Roswitha, Brigitte

Protokoll: Bernhard

Moderation: Inge

TOP 1 Begrüssung und Einleitung, Vorstellung und Abstimmung der Tagesordnung

Die Tagesordnung wird wie vorgeschlagen beschlossen.

Auf Vorschlag von Andrea gibt es eine kurze Runde mit Stellungnahmen von jedem, wie er/sie sich momentan fühlt.

TOP 2 Soll sich Attac-München ein Schwerpunktthema setzen?

Die Diskussion ist dokumentiert, wird jedoch im Protokoll aus Gründen der Lesbarkeit und des Aufwandes nicht wiedergegeben.

Beschluss:

Abstimmung über die Frage: Machen wir eine Winterschule oder nicht?

Anwesend: 14 Stimmberechtigte

Für die Durchführung einer Winterschule: 2 Stimmen

Gegen die Durchführung einer Winterschule: 8 Stimmen

Enthaltungen: 4 Stimmberechtigte

Somit wird keine Winterschule durchgeführt.

Weiterhin wurde über das Thema „wie wir und in Zukunft organisieren“ gesprochen. Es wurde vorgeschlagen hierzu den neuen Gruppenleitfaden des Bundesbüros von Attac zur Rate zu ziehen.

Beschluss ohne Abstimmung:

Wie wir uns in Zukunft organisieren wird kein Thema auf dem nächsten Plenum, sondern erst wenn wir die Original-Broschüren des neuen Gruppenleitfadens haben und gelesen haben.

PAUSE um 15:35 Uhr bis 16:05 Uhr

Es wurde weiter eine Diskussion über das Schwerpunktthema geführt und nachfolgend über die Methoden und Formen, wie wir das umsetzen können.

Vorschlag: Bildung einer PG Ökonomie und Klima

Beschluss:

Attac M beschließt ein Projekt für die Zeit bis 31.12.2020 mit dem Titel: Ökonomie und Klima. Das Projekt Ökonomie und Klima wird für Attac-München bis zum 31.12.2020 Schwerpunktthema.

14 Stimmberechtigte, 13 Ja-Stimmen, eine Enthaltung.
Der Antrag ist angenommen.

Im Laufe der Diskussion entsteht die Frage nach der Möglichkeit, Plakatflächen im Bereich des öffentlichen Nahverkehrs zu gestalten. Bernhard bekommt den Auftrag, hier die Möglichkeiten und die Kosten zu ermitteln.

Wer würde in einem PG Klima und Ökonomie mitarbeiten?

Bernhard, Inge, Almut, Eckhard, Henning L. Raul Christiane, Andrea

Es gibt eine Diskussion über die Rolle des AK Freihandelsfalle, ob er in einem AK Ökonomie und Klima aufgehen will oder wie der AK Freihandelsfalle integriert werden kann.

Darüber gibt es keinen Beschluss, darüber befinden dürfte das Sonderplenum auch nicht. Das Anliegen und die Diskussion darüber wird in den AK Freihandelsfalle hineingetragen, 5 Mitglieder des AK sind im Sonderplenum anwesend.

Wann trifft sich die neue Gruppe PG Ökonomie und Klima?

Der AK Europa traf sich am 3. Dienstag im Monat, diese Termine wären im EWH vermutlich noch frei.

Beschluss ohne Abstimmung:

Christiane kümmert sich um den Raum 109 als Nachfolge des AK Europa, und es wird angekündigt am nächsten Plenum im Oktober.

TOP 3 Winterschule

Ist mit TOP 2 geklärt worden.

TOP 4 Digitale Kommunikation – wo ist der gemeinsame Nenner?

Beschluss:

Aufgabe der Ansprechpartner für Attac-Bund
Judith klärt mit Bundesbüro, welche Ansprechpartner gegenüber dem Bundesbüro fehlen. Das Thema kommt auf die Tagesordnung des Plenums am 07.10.2019.

Beschluss

Mit der Rechnungslegungsprüfung wird ab sofort H. Glunck beauftragt. Die Aufgabe als Ko-Revisorin übernimmt Judith.

Die Prüfung soll zweimal im Jahr durchgeführt werden ab dem Jahr 2020.

Stimmberechtigte: 14 12 Ja-Stimmen, eine Enthaltung, 1 Nein-Stimme

Somit sind die Rechnungslegungsprüfer/in bestimmt.

Aufgabe der Listenführung:

Joachim überlegt sich ob er das machen will.

Es ist keine umfangreiche Aufgabe, aber eine dauerhafte.

Technisch ist es so, daß der Admin eine Mail bekommt wenn was hängen geblieben ist.

Roswita wäre für diese Aufgabe als Vertretung bereit. Sie wird sich mit Joachim kurz schließen, und will aber nur als Vertretung agieren.

Kein extra Beschluss.

Aufgabe der Webseitenbetreuung:

Joachim hat Zugang zu der Webseite.

Ralf hat in Aussicht gestellt, sich um die Website zu kümmern.

Beschluss ohne Abstimmung:

Aufgabe der Webseitenbetreuung:

Das Thema wird auf das Oktober-Plenum verschoben.

Bericht AK-Press:

Almut macht eine Weile lang in der Pressegruppe mit.

Diskussion über die Frage: „Mit welchen Technologien wollen wir arbeiten – nach aussen und nach innen?“

Vorschlag: für interne schnelle Benachrichtigung soll SIGNAL verwendet werden.

Vorschlag: Intern sollen wir bei den Listen bleiben. Nach außen sollen es auch andere Medien sein, aber nur unter Genehmigung und Kenntnis des Plenums.

Vorschlag: Eine Trennung der inneren und äusseren Kommunikationskanäle wäre weiterhin sinnvoll.

Vorschlag: Auf keinen Fall WhatsApp als Kommunikationskanal auch nach aussen. Alternative wäre SIGNAL oder TELEGRAM

Beschluss:

Attac-München wird als Organisation nicht WhatsApp als Kommunikationsmittel nutzen.

Stimmberechtigte: 13, Ja-Stimmen: 13

Der Antrag ist somit angenommen.

Beschluss:

Attac-München wird Wege prüfen, wie alternative sichere Messengerdienste intern und extern verwendet werden können.

Stimmberechtigte: 13, Ja-Stimmen: 13

Der Antrag ist somit angenommen.

VERSCHIEDENES

Beschluss:

Judith bittet um Unterstützung von Attac-München für ihre Kandidatur zum bundesweiten Ko-Kreis bei den Wahlen am Herbststratschlag.

Stimmberechtigt: 13, Ja-Stimmen 13

Judith hat somit die Unterstützung für ihre Kandidatur zum Ko-Kreis.

Beschluss ohne Abstimmung:

Das Organisations-Papier und der Vorschlag bezüglich der Leserbrief-Aktion werden auf dem nächsten Plenum behandelt.

Ende des Sonderplenums ca. 18:30 Uhr

Protokollführung: Bernhard